



Von links nach rechts: Joy Eggimann, Gjin Rogova, Anna Baumgartner, Alexandra Trillanes (es fehlt Jessica Ferreira).

Spitex Kriens

## Die neuen Lernenden und Studierenden

Die Bedeutung der Spitex als Dienstleistungsbetrieb hat in den letzten Jahren zugenommen und wird weiter zunehmen. So ist die Förderung des professionellen Nachwuchses für uns eine Investition in die Zukunft und wichtig, dass wir auch morgen unsere Kunden zu Hause betreuen können. Spitex Kriens engagiert sich in der Ausbildung und bietet jedes Jahr mehrere attraktive Ausbildungsplätze an.

Anfang August haben Gjin Rogova, Anna Baumgartner und Alexandra Trillanes ihre Ausbildung als Lernende Fachfrau/-mann Gesundheit gestartet. Alexandra macht gleichzeitig die Berufsmatura. Dies bedeutet, dass sie pro Woche einen Schultag mehr besucht. Damit die Praxiskenntnisse trotzdem gut erlernt werden können, ist eine schnelle Auffassungsgabe und ein handliches Geschick eine wichtige Voraussetzung. Nach der Ausbildung steht ihr der Weg eines Studiums offen.

Ebenfalls im August hat Joy Eggimann ihre Ausbildung als Lernende Kauffrau begonnen. Auch sie absolviert gleichzeitig die Berufsmatura, womit ihr der Weg zu einem Studium geebnet ist.

Das Studium zur diplomierten Pflegefachfrau HF hat Mitte August Jessica Ferreira in Angriff genommen, nachdem sie die Ausbildung zur Fachfrau Gesundheit erfolgreich bei der Spitex Kriens abgeschlossen hat. Alle sind gut gestartet und wir wünschen Ihnen weiterhin viel Freude und Erfolg.

Für Ausbildungsplätze 2023 besuchen Sie unsere Webseite: [www.spitex-kriens.ch](http://www.spitex-kriens.ch) oder treten mit uns in Kontakt.

Heime Kriens AG

## Papageien im Zunacher 2

**Im Erdgeschoss des Zunacher 2 sind tierische Mitbewohner eingezogen. Die Kleinpapageien logieren seit Ende Sommer in einer grossen Voliere im Stübli. Das Projekt wurde von zwei Mitarbeiterinnen initiiert und wird von der Liberalen Stiftung Kriens finanziell unterstützt.**

Am Anfang stand eine Idee. Die beiden Fachfrauen Gesundheit Jenny Bur und Lina Troxler waren überzeugt, dass Papageien Freude und Abwechslung auf ihre Abteilung bringen würden. Gemeinsam stellten die beiden die Idee ihrem Team vor und holten dessen Einverständnis ein. Nachdem auch die Heimleitung der Idee wohlwollend gegenüberstand, präsentierten Jenny Bur und Lina Troxler das Projekt den Bewohnenden der Abteilung. «Es war von Anfang an eine Begeisterung dafür da», erinnert sich Lina Troxler. Mit den Fachleuten des Vogelparks Ambigua klärten die beiden die Bedingungen für eine artgerechte Haltung der Tiere und liessen sich bei der Wahl der Tiere beraten. So zogen schlussendlich Ende Sommer vier Kleinpapageien in eine grosse Voliere im Stübli im EG ein und sorgen seit diesem

Zeitpunkt für Unterhaltung. Wie von Jenny Bur und Lina Troxler erhofft, fördern die Papageien den Kontakt und die Kommunikation der Bewohnenden untereinander und sorgen für reichlich Gesprächsstoff.

### Liberaler Stiftung Kriens unterstützt Projekt

Mit einem Apéro für die Bewohnenden wurde die Voliere Ende September eingeweiht. Daran teilgenommen hat auch der Stiftungsrat der Liberalen Stiftung Kriens, welche die Voliere finanziert hat. Es ist nach dem Bewohner-Velo «Fun2Go» bereits das zweite Projekt der Heime Kriens, welches die Liberale Stiftung Kriens unterstützt. Die Heime Kriens schätzen diese Geste und sagen Dankeschön!

## Advents-Bazar

Am Samstag, 26. November, von 10 bis 17 Uhr, veranstaltet die «Kreativ-Gruppe Lindenpark» einen Advents-Bazar. Ort: Schachenstrasse 9, Kriens, Eingang beim Bistro Baratié.



Die Voliere (im Hintergrund) wurde mit einem Apéro für die Bewohnenden eingeweiht.



Peter Klarer, Ruth Gabler, Ramona Wachter und Adrian Steinmann (von links, Liberale Stiftung Kriens) sind begeistert vom Projekt und dem Engagement der beiden Mitarbeiterinnen.



Krienser Infostelle  
Gesundheit

Krienser Informationsstelle Gesundheit KIG  
Schachenstrasse 9, Kriens, T 041 329 19 90  
[www.kig-kriens.ch](http://www.kig-kriens.ch), [info@kig-kriens.ch](mailto:info@kig-kriens.ch)

Für Ihre Fragen zu Gesundheit und Alter  
Kostenlos und unabhängig – ein Angebot  
der Spitex Kriens und der Heime Kriens